PERSONEN

Der Cottbuser **Kay Havenstein**, Teamleiter Schulsozialarbeit beim Stadtsportbund



Kay Havenstein

Cottbus und Mitglied im Cottbuser Boxverein 2010 e.V. ist am Dienstag im Neustädtischen Palais in Schwerin zum "Botschafter der Wärme" ernannt worden. Als einer von sechs neuen Botschaftern werden so die ehrenamtlichen Anstrengungen für ein besseres gesellschaftliches Miteinander gewürdigt. Die Ehrung überreichte der Ministerpräsident des Landes Mecklenburg-Vorpommern, Erwin Sellering. Prof. Dr. Andreas Lendlein,



Andreas Lendlein

Leiter des Instituts für Biomaterialforschung am Helmholtz-Zentrum Teltow, wird mit der Hochschule Lausitz die Zusammenarbeit auf dem Gebiet Biomaterialforschung der deutlich vertiefen. Einen entsprechenden Vertrag unterzeichnete er mit Präsident Prof. Dr. Günter Schulz beim Fachforum zur Neugründung der BTU Cottbus-Senftenberg. Die Geschäftsführerin Kupferschiefer Lausitz GmbH (KSL), Elke Groterhorst,

korrigierte jetzt den Start der Förderung von Kupfererz im

Raum Spremberg auf das Jahr

2022. Grund für die rund zweijährige Verschiebung seien die langwierigen und komplizierten Planungs- und Genehmigungsverfahren.

Kriminaloberkommissar Riccardo Nemitz wurde am Dienstag zum neuen Landesvorsitzenden des Bundes Deutscher Kriminalbeamter (BDK) - Landesverband Brandenburg - gewählt. Der Neuruppiner löst Wolfgang Bauch ab, der das Amt 22 Jahre inne hatte, er wurde zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Der Cottbuser Turner **Philipp Boy** wurde beim Turnier der
Meister als Ehrenmitglied in
das Vereinspräsidium des SC



Philipp Boy

Cottbus Turnen aufgenommen.
Dem zertifizierten Darmzen-

trum am Carl-Thiem-Klinikum unter Leitung von PD Dr. med. habil. **Rainer Kube** wurde erneut von der Deutschen Krebsgesellschaft eine sehr hohe Qualität bescheinigt.



Rainer Kube

Kern der hohen Kompetenz ist das Zusammenspiel der verschiedenen Fachdisziplinen.

Fotos: Stadtsportbund; Ralf-Peter Witzmann/Hochschule Lausitz; CGA-Archiv